

China

## E-Government auf dem Vormarsch

**[08.12.2006] In China sind Web-Portale mittlerweile auf allen Verwaltungsebenen sehr verbreitet. Die Errichtung von Regierungswebsites wird als wichtiger Bestandteil beim Aufbau von E-Government betrachtet. Die Eröffnung der Online-Plattform der Zentralregierung gilt in diesem Zusammenhang als Meilenstein.**

Statistiken des Büros für die Veröffentlichung von Verwaltungsangelegenheiten zufolge hatten Ende 2005 in China 96 Prozent aller Organe auf ministerialer Ebene eigene Websites. 81,3 Prozent der lokalen Regierungen, davon 90,3 Prozent der Provinzregierungen und 94,9 Prozent der Regierungen auf städtischer Ebene, verfügen über Portale im Internet. Viele Kreise haben ebenfalls eigene Online-Plattformen errichtet. Wie auf der staatlichen Website der Volksrepublik China zu lesen ist, gilt die Erstellung von Regierungswebsites als wichtiger Bestandteil beim Aufbau von E-Government. Die Eröffnung des Web-Portals der Zentralregierung Anfang dieses Jahres wird in diesem Zusammenhang als Meilenstein betrachtet. Die Lokalregierungen bauen die Inhalte und Dienstleistungsfunktionen ihrer Internet-Plattformen kontinuierlich aus. Inzwischen seien die Websites zum Hauptkanal für die Veröffentlichung von Informationen der Regierungen, für Service-Angebote der Regierung und für die Interaktion zwischen Bürgern und Behörden geworden.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, China, Portal, Portale